

ULTIMA HORA DEL POPULAR.

(Suplemento al núm. 548 del 18 de marzo de 1848.)

Esta hoja se publica todos los días (excepto los domingos) á las ocho de la noche, y se suscribe á ella en las oficinas de EL POPULAR, plazuela del Duque de Alba, núm. 4, y en la librería de Montier, Carrera de San Gerónimo, á 2 reales al mes.—Gratis para los suscritores de dicho periódico.

En la sesión de hoy del Congreso ha retirado el señor Vaibuená el proyecto que tenía presentado sobre indemnización á los poseedores de los oficios enagenados de la corona, después de ofrecer el señor ministro de Hacienda que el gobierno atendería tan justa reclamación.

Después se ha presentado una proposición firmada por los señores Ordax Avecilla, Lopez Grado, Jaen, marqués de Albaida y otros pidiendo se nombre una comisión investigadora que proceda á reunir datos, formar expediente y producir dictámen sobre las últimas disposiciones tomadas por el gobierno sobre las operaciones de bolsa.

El señor Ordax Avecilla la ha apoyado reproduciendo los argumentos que se hicieron ayer en la interpelección del señor marqués de Monte-Castro.

El señor ministro de Comercio ha contestado en igual sentido, repitiendo la oferta de presentar al Congreso el expediente; y pidiéndole que se sirviera desecharla proposición por inadmisibles, no ha sido tomada en consideración en votación nominal por 88 votos contra 48.

Se dió cuenta de otra proposición del señor Mendizábal para que el gobierno traiga el expediente en cuestión con el extracto y el índice, y después de repetir el señor ministro de Comercio la oferta que hizo en el día de ayer, fué retirada por su autor.

Entrando en la órden del día se aprobaron varios dictámenes de la comisión de peticiones y llegando á la que trata de las indemnizaciones por las pérdidas sufridas durante la guerra civil, dió lugar á un largo debate entre los señores Madoz y ministro de hacienda, teniendo pedida la palabra también los señores marqués de Albaida y Jaen, que aun no la habian usado á las cinco y media hora en que nos retiramos.

El Senado ha continuado discutiendo la totalidad del proyecto sobre provision de prebendas y beneficios eclesiásticos, habiendo usado de la palabra el señor Caballo en contra, los señores arzobispos de Toledo y Burgos por la comisión, cerrando el debate el señor ministro de Gracia y Justicia, para empezar el lunes la discusión por artículos, levantándose la sesión á las cinco y media.

Tenemos noticia de que S. A. la Serma. Sra. infanta de España doña Luisa Fernanda, acompañada de su augusto esposo, se habia embarcado en Inglaterra para Rotterdam, á donde llegó sin novedad en su importante salud. Parece que S. A. se habia dirigido desde este punto á Bélgica con objeto de hacer una visita y pasar unos días en compañía de su augusto pariente el rey Leopoldo.

En el *Siglo* de hoy leemos lo siguiente, que se apresura á reproducir la *Prensa* de esta tarde:

«Nos han asegurado que estos días han sido separa-

dos algunos oficiales de los cuerpos de esta guarnición porque no inspiraban completa confianza al gobierno. También parece que ha sido comprendido en esta medida el gobernador militar de la casa de Correos.

¿Si volveremos de nuevo á la época de las persecuciones por sospechas?»

Es completamente falso cuanto se dice en las líneas anteriores.

Hoy se han hecho algunas operaciones al contado en la bolsa á 22 $\frac{3}{4}$ los títulos del 3 por 100. El 5 ha llegado á 13 y $\frac{3}{4}$. Las acciones de San Fernando se pagaban á 110.

Ninguna noticia de importancia ha corrido hoy en la bolsa.

Se decía en Génova el 9 que el Austria se preparaba á atacar al Piemonte.

Parece que la Sicilia tendrá un gobierno y una representación separada de la de Nápoles.

Los fuertes de las fronteras holandesas se han puesto en estado de defensa.

El príncipe Luis Napoleón se presenta candidato por el departamento del Sena para diputado en la asamblea nacional.

En la sesión del 11 de la cámara inglesa de los comunes, hablando M. d'Israeli de las relaciones comerciales de Inglaterra con Francia, manifestó que se dejaba ver á todas luces que los actos del nuevo gobierno no demostraban la menor disposición para adoptar con Inglaterra un sistema de relaciones recíprocas.

Aunque según las últimas noticias se habia restablecido completamente la tranquilidad en Eimburgo, las autoridades ejercian gran vigilancia y estaban dispuestas á reprimir con mano fuerte el primer intento de desórden.

El *Moniteur* dice que el embajador de Cerdeña no ha hecho mas que notificar al gobierno de la república que estaba autorizado por el momento para mantener con él las buenas relaciones que hasta aquí.

De la noche á la mañana se ha construido en París un busto colosal de la libertad, y á la hora de la salida del correo era llevado en triunfo á la casa de la municipalidad. Algunos indiscretos temian que el escultor no hubiera tomado bien la medida de la puerta y que fuese menester ó derribar la casa ó que la estatua se quedase sin gorro.